

Desde Holguín el Inder festeja y reafirma compromisos



Foto: Mónica Ramírez

La Habana, 23 feb (RHC) En una ceremonia marcada por simbolismos y reconocimientos, y con el pensamiento de Fidel como referente y las tradiciones locales como hilo conductor, se cantaron hoy en esta ciudad las felicidades al Inder por su 64 Aniversario.

El acto central en la víspera del nuevo cumpleaños del organismo resultó el cierre perfecto para una jornada que comenzó en las calles con una gran fiesta que ratificó una vez más al deporte como un

derecho de todos los cubanos.

Entre tantas muestras de agradecimiento por lo hecho durante más de seis décadas estuvo la del extaekwondoca Ángel Valodia Matos, campeón olímpico en Sídney 2000, esta vez encargado de encender un pebetero virtual que iluminó toda la ceremonia.

Materiales audiovisuales dedicados al líder histórico de la Revolución y su impronta en el Sistema Deportivo Cubano, así como referidos al trabajo desplegado desde la base en varios territorios holguineros, fueron también emotivos momentos de la velada que contó con la presencia del primer secretario del Partido en la provincia, Joel Queipo Ruiz, el gobernador Manuel Francisco Hernández, y el titular del Inder, Osvaldo Vento Montiller.

Entre quienes recibieron reconocimientos y aplausos estuvieron Manuel Pavón, Rosel Barra y Eduardo Rodríguez, tres holguineros fundadores del Inder con destacadas trayectorias dedicadas al desarrollo del sector.

Con la máxima de honrar a quien honor merece fue distinguido el presidente de las peñas deportivas de todo el país, Ventura Carballido, hijo ilustre de esta tierra que como pocos lleva el deporte en su sangre.

También merecieron el agasajo otros destacados trabajadores por su encomiable labor en diversas esferas, entre ellas la de corresponsal deportivo y activista, quienes recibieron sus premios junto al mejor profesor integral del Plan Turquino, al comité provincial de actos masivos más sobresaliente, y al profesor de deportes en combinado deportivo de mayor relevancia.

A Naila Rodríguez y Roberto Luis Fernández les fueron otorgadas las distinciones como mejores atletas de Olimpiadas Especiales de cada sexo, y una rotunda algarabía generó la designación del combinado deportivo Jesús Feliú Leyva, de la capital provincial, como el más destacado de su tipo.

La ceremonia contó con un colorido espectáculo, que reflejó la rica historia cultural de la ciudad a través de una música que recorrió diversos géneros, desde la ópera hasta el punto guajiro.

Holguín mereció la sede de las actividades centrales por el aniversario del Inder gracias a sus resultados en la reparación de instalaciones, el trabajo en la recreación y el deporte para todos, que servirán como incentivo para sostener ese crecimiento desde el empeño colectivo.

La jornada de celebración por esos logros comenzó con una gran Toma Deportiva Siempre Joven que "inundó" las áreas exteriores del estadio Calixto García, para convertirse en una verdadera fiesta de pueblo.

También hubo momento para la entrega a sus merecedores de las distinciones Rafael María de Mendive y 23 de Agosto, además del Sello 25 Aniversario de la Comisión Nacional de Atención a Atletas.

El Inder celebró sus primeros 64 años con la claridad de tener como una misión bien definida continuar siendo un organismo imprescindible para la formación de valores, como forma de aportar a un completo desarrollo social del país. (Tomado de JIT).



Radio Habana Cuba